

Más de 18 mil alumnos de la educación pública volverán a clases en Chiloé este 5 de marzo

Asimismo, autoridades provinciales presentaron oficialmente al director ejecutivo del SLEP Chiloé, Pablo Baeza.

De acuerdo al calendario oficial, el año escolar iniciará este lunes con el ingreso de los docentes a los establecimientos, mientras que los escolares lo harán el miércoles 5 de marzo.

En la provincia, son 18.549 alumnos y alumnas desde pre kínder a cuarto medio, pertenecientes a la educación pública, que volverán a las aulas de los 181 establecimientos que están bajo el alero del Servicio Local de Educación Pública de Chiloé.

Para este masivo retorno, que involucra a 2.099 docentes y 1.595 asistentes de la educación, el servicio se ha preparado en diversas áreas como son el transporte escolar, garantizando su continuidad en los 198 recorridos que operaban en el territorio con los antiguos sostenedores, dos de ellos marítimos en las comunas de Quellón y Quemchi, además de la entrega de servicios y programas de la JUNAEB, como es la alimentación, donde ya se encuentran los recintos recibiendo los alimentos no perecibles.

“Transmitir a las familias que el año escolar parte, que los colegios van a estar abiertos, el transporte escolar tendrá sus recorridos, sus rutas, no quedarán niños sin llegar a la escuela, JUNAEB ya está presente en cada establecimiento para la entrega de la alimentación necesaria, vamos

hacer todo lo posible para ir mejorando cada una de las condiciones de los colegios, situaciones puntuales siempre aparecen, pero ahí estaremos como SLEP en todo el territorio presente para dar respuesta y solución a cualquier problema que nos pueda ir apareciendo”, dijo el director ejecutivo de SLEP Chiloé, Pablo Baeza.

Respecto a los servicios básicos, tanto de agua como electricidad se mantienen operativos en la totalidad de los establecimientos y el servicio de calefacción ya se encuentra contratado. Del mismo modo, la Unidad de Infraestructura de SLEP Chiloé trabajó 10 proyectos de mejoramiento de escuelas rurales, siete de ellos ya elegibles para su financiamiento.

PRESENTACION

En la ocasión, además el director ejecutivo de SLEP Chiloé, fue presentado por la delegada presidencial provincial (S), Danitza Ortiz y por la jefa provincial de Educación, Natalia Altamirano, quienes conjuntamente a la nueva autoridad, destacaron el trabajo que el servicio ha realizado para fortalecer la educación pública de la provincia.

“Estos desafíos tienen que ver con lo importante que es la educación pública, sobre todo en Chiloé, donde la oferta mayoritaria es la pública, uno de



los desafíos es volver a construir confianzas con las unidades educativas, con los docentes, con los asistentes de la educación, pero sobre todo con nuestro principal foco que son los niños y niñas, no sólo debemos hacer bien el trabajo y cumplir con las remuneraciones a fin de mes, sino dar un cambio en las perspectivas de los sueños y el desarrollo de los talentos de los niños y niñas de la provincia, hay muchas características propias que hay que sacarle lustre como es la cultura, el deporte y los temas académicos”, indicó Baeza.